



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>198 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V0981MGS</b>
Prix	<b>1 490 000 €</b>

Mougins

Maison à vendre (06250)

Dans un quartier résidentiel de Mougins et proche du Cannet, cette villa vue mer, entièrement rénovée d'environ 200m2 est sise sur un terrain paysagé de 2237m2 avec piscine. Offrant un bel espace de vie avec cheminée, une cuisine équipée, une salle à manger, 3 chambres dont la suite parentale ainsi qu'un bureau (pouvant servir de 4ème chambre). Un appartement avec cuisine et chambre, un atelier, un garage ainsi un grand sous sol complètent cette villa.

*In a residential area of Mougins and near Le Cannet, this fully renovated villa with sea view of approximately 200sqm is sized on a landscaped garden of 2237m2 with swimming pool. Offering a beautiful living area with fireplace, equipped kitchen, dining room, 3 bedrooms including the Master suite and an office (which can be used as a 4th bedroom). A guest apartment with kitchen and bedroom, a workshop, a garage and a large basement complete this villa.*

## **JOHN TAYLOR MOUGINS**

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

